
 
SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 

Tel/Fax 0964 629100 - E-mail: calabria@fimp.org 

 

Direttivo Regionale del 06.06.2015 

 

Oggi Sabato 06.06.2015,  presso il “CRIDDA HOTEL”  di Marina di Gizzeria (CZ), si è riunito Il 
Direttivo Regionale della FIMP Calabria con il seguente O.d.G.:   

1) Lettura ed approvazione verbale  del 24.01.2015; 

2) Rinnovo A.C.N. : discussione e determinazioni; 

3) Applicazione a livello Regionale Istituti contrattuali ( distacchi, adeguamenti, cessati, extra); 

4) XVIII Congresso Regionale: programma definitivo e determinazioni; 

5) Elezioni SIP Calabria: determinazioni; 

6) Modifica Statuto Regionale: discussione;   

7) Varie ed eventuali. 

 
La riunione inizia alle ore 9,50. Sono assenti giustificate le colleghe Morica e Sapia. Presenti tutti gli 
altri componenti del Direttivo. 

PUNTO 1 - Si da lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato con le 
integrazioni/modifiche chieste da Barretta e Mazzuca. 

PUNTO 2 – Zappia informa che il Presidente Nazionale Chiamenti, sentito ieri, ha confermato che 
non ci sono stati ulteriori passi in avanti nelle trattativa per il rinnovo dell’ACN e che non ci sono 
state altre riunioni dopo quella del 18 maggio u.s. in cui è stato revocato lo sciopero a seguito delle 
rassicurazioni della parte pubblica. 

Il Segretario ha chiesto anche al Presidente le modalità seguite per stabilire le nomine dei 
candidati FIMP alle prossime elezioni ENPAM sottolineando il mancato coinvolgimento dei 
Segretari Regionali. Il Presidente ha sottolineato che la decisione sui Candidati spettava 
esclusivamente alla Segreteria Nazionale.  

Nel frattempo c'è stata, comunque, la novità dell'AIR della Regione Campania, che va oltre l'ACN 
vigente in quanto recepisce le normative introdotte dalla legge Balduzzi in tema di 
riorganizzazione delle forme associative. Si tratta di un accordo sicuramente buono, anche se dal 
punto di vista procedurale, non è stato preventivamente sottoposto alla valutazione della DN per 
come si era stabilito nella stessa sede di fare per ogni AIR creando pertanto un pericoloso 
precedente. 
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PUNTO 3 – Zappia informa il Direttivo sull’incontro di giovedì 4 giugno, tenutosi presso il 
Dipartimento Regionale, tra i sindacati dell’area convenzionata ed il Commissario ad Acta. La 
riunione è stata preceduta, qualche giorno prima, da un incontro informale col Presidente Oliverio 
e da un incontro presso la sede della Giunta Regionale lo stesso giovedi 4 giugno con il Delegato 
alla Sanità dal Presidente on. Pacenza al quale state prospettate le esigenze della Pediatria di 
Famiglia ed è stata consegnata la nostra proposta per il riordino delle forme associative. 

Al Commissario è stato presentato il documento con le condizioni da noi ritenute indispensabili 
per avviare qualsiasi tipo di trattativa (all. 1).  

In merito alle richieste economiche, il commissario Scura, coadiuvato dal sub-commissario Urbani, 
ha detto chiaramente che gli adeguamenti contrattuali non possono essere riconosciuti perché le 
somme non sono state accantonate dalle varie ASP e che l’importo complessivo di 6 milioni di 
euro non è nelle disponibilità economiche della Regione. Ha, anche, tenuto a ribadire che tutti gli 
aspetti economici sono sotto il controllo della struttura commissariale e che non ci potranno 
essere scelte autonome da parte delle ASP.  

Nel corso dell’incontro c'è stato uno scontro tra il Commissario ed il segretario regionale della 
FIMMG riguardo alla spesa farmaceutica e, soprattutto sulla spesa indotta. Il Commissario ha 
sottolineato che, secondo lui, finora il comparto ospedaliero è quello che ha sofferto di più gli 
effetti della crisi in sanità, per cui era sbagliato indicare possibili responsabilità degli ospedalieri 
senza avere dei dati precisi sulle loro prescrizioni. La FIMMG ha affermato, anche, che ci sono delle 
differenze tra le varie ASP sui controlli.  

Come FIMP abbiamo presentato l'integrazione alla parte sulle AFT del documento sulla 
riorganizzazione sulla rete ospedaliera presentato dalla struttura commissariale (allegato n. 2).  Si 
decide di sollecitare gli Iscritti, anche tramite delle informative da parte della Segreteria regionale, 
a porre maggiore attenzione sulle prescrizioni, barrando sempre l’opzione “suggerita” sulle ricette 
indotte (sia di farmaci che di diagnostica) e sulle prescrizioni di farmaci con nota AIFA. In caso di 
dubbio sulle esenzioni per patologia, si consiglia di confrontare quanto proposto dal software 
Infantia con gli elenchi delle prestazioni inserite per ciascun codice di esenzione collegandosi al 
sito del Ministero della Salute (www.salute.gov.it) nella sezione “esenzioni ticket”. Il Segretario 
invierà un’ulteriore richiesta alla CGM per chiedere l’inserimento nel programma del 
nomenclatore tariffario regionale ad integrazione di quello nazionale.   

Alla luce della riunione secondo il Segretario Regionale non esiste alcuna possibilità di recupero 
degli adeguamenti contrattuali che non sia la via legale da intraprendere come Sezioni Provinciali 
garantendo una capillare informazione agli Iscritti ed una consulenza legale.  

Zappia chiede informazioni sulla situazione nelle diverse ASP riguardo al pagamento di alcune 
prestazioni : 
- I certificati per attività sportiva sono pagati quasi regolarmente : persistono ancora delle 

difficoltà nel distretto di Tropea e nel distretto di Cosenza città ;  
- I distacchi sindacali, al momento, risultano non pagati solo a Vibo;  
- Nessuna ASP sta applicando la norma relativa alla redistribuzione dell’assegno ad personam dei 

pediatri cessati. 

PUNTO 5 – Si anticipa la trattazione del punto 5 dell’odg, relativo alle elezioni per il rinnovo del 
Direttivo Regionale e del Presidente Regionale della SIP, che si terranno a fine anno. Zappia 
informa della richiesta di appoggio alla sua candidatura formulata dal prof. Miniero qualche 
settimana fa. Nella stessa occasione, lo stesso ha confermato che la sua è in effetti una 
autocandidatura e che non sa, al momento, su quali altri sostegni potrà contare. Sembra profilarsi, 
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anche, la candidatura del dott. Sperlì, primario dell’UO di Pediatria di Cosenza, anche se ancora 
non ufficializzata. Barretta conferma che anche lui ha avuto dei colloqui col prof. Miniero che ha 
chiesto l'appoggio della Fimp.  Si decide di attendere ancora per qualche mese per capire meglio 
quali candidature saranno in effetti presentate e gli eventuali schieramenti. 

PUNTO 4 - Randazzo illustra il programma preliminare del Congresso Regionale che si terrà a 
Reggio il 10-11 ottobre p.v.  Si decide per la sessione sindacale che sarà fatta sabato pomeriggio 
preceduta dai saluti delle Autorità invitate. Si decide che la quota accompagnatore, solo per i 
componenti del Direttivo, è a carico dell'organizzazione. Per quanto riguarda pernotto e cena di 
venerdì sera, si valuterà la possibilità di offrirle ai Colleghi se ci saranno le risorse disponibili. 
Barretta chiede di sapere per tempo le aziende che hanno dato la disponibilità a fare delle 
iscrizioni.  Zappia informa che una di queste è l'Angelini (solo iscrizioni).  

PUNTO 6 – Riguardo alla modifica dello Statuto per consentire l’elezione diretta del segretario 
Regionale, Aloisio illustra la possibilità di poter votare a distanza con procedura internet mediante 
Google Forms. Ai colleghi verrà dato il link ed il codice per poter votare. Bisogna presentare delle 
proposte per la modifica dello statuto che dovrà essere approvata dall’assemblea regionale.   

PUNTO 7 – Zappia propone di estendere il gettone di rimborso di 60 euro per tutte le riunioni 
autorizzate dalla segreteria (finora il rimborso era previsto solo per le riunioni di direttivo). La 
stessa cosa vale per il rimborso kilometrico che rimane di 0,30 euro/km.  
Zappia ricorda ai segretari provinciali di fare un ulteriore sollecito ai colleghi per invitarli ad andare 
a votare alle elezioni per i rappresentanti ENPAM previste per domani 9 giugno. 

La riunione ci conclude alle ore 13 . 

 

F.to 

Vincenzo Zappia 

Antonio Aloisio  

Martino Barretta 

Antonio Gurnari 

Maria Grazia Licastro 

Silvana Martire 

Alfonso Mazzuca 

Aldo Randazzo 

 

 

 

 


